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ВОТ И СХОДИЛ
НА ОПЕРАТИВКУ...

Большая районная оперативка 18 мая 
оказалась для кого-то внеплановой, 
для кого-то звездной, а для кого-то роковой. 

Когда Родине угрожает опасность, то наша рука выглядит так!.. СТР. 15

НАШЕ БУДУЩЕЕ 
- ЭТО НАШЕ
Объявившийся из «ниотку-
да» общественный деятель 
(даже не местного розлива) 
твердит о самом наихудшем 
в Подмосковье Одинцовском 
роддоме и настоятельно 
рекомендует следить за 
центральной прессой. Через 
день его листовку чуть ли 
не ксерокопирует област-
ная газета, а через неделю 
«вдруг» в получении взятки 
уличают врача городского 
роддома. При весьма стран-
ных обстоятельствах и с 
совершенно невероятной 
мотивацией преступления. 
Но под радостный визг  
«А я что говорил!» сваливше-
гося на  нас мессии (вернее, 
сваленного чьей-то денеж-
ной рукой).

Одновременно с инциден-
том в роддоме «предупреждав-
ший об этом» гражданин прово-
дит некий «мониторинг здоро-
вья» одинцовских школьников. 
А к директору сельского лицея 
приезжает зам. российского 
министра и лично (!) уговарива-
ет перейти на сторону «аноним-
ных» противников «нынешнего 
одинцовского режима». 

Вот такие «случайные сов-
падения». Один дешевый поли-
тикан провоцирует главу района 
грязными оскорблениями, другой 
политклоун (подороже) - пыта-
ется дискредитировать губерна-
тора, третий и вовсе утверждает, 
что индульгенцию на обливание 
грязью сделанного и построен-
ного одинцовцами за последние 
годы ему «выдал президент». 
А на фоне веерных отключе-
ний электроэнергии в некоем 
обанкротившемся дотационном 
городке его глава раскатывает по 
нищете сограждан на «Хаммере» 
за четверть миллиона долларов и 
отписывает бумаги с требованием 
оторвать от Одинцовского района 
семь сельских округов «с целью 
динамичного развития региона». 
Ну, видимо, со своей полудерев-
ни уже нечего содрать при всем 
желании…

Давайте же поговорим о сегод-
няшнем дне нашего района и о 
его будущем. О том, кто и зачем 
это будущее алчно жаждет у нас 
отнять любыми путями, не выби-
рая средств, не гнушаясь ника-
кими способами. Если у вас есть, 
что сказать, чем поделиться, что 
предложить, пишите и звоните в 
редакцию. 

Просто заходите поговорить. 
И знайте, что единственные цензо-
ры наших с вами газетных выступ-
лений - это искренность и совесть.

Николай ГОШКО,
зам главного редактора 
«Одинцовской недели»

ng@odintsovo.info
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На очередной и ставшей уже традиционной 
встрече с журналистами глава района поп-
росил предупредить население о необходи-
мости погасить долги по оплате за электро-
энергию. И немедленно, на всякий случай. 

- «Мосэнерго» готовит значительное повыше-
ние тарифов, практически в два раза, - объяснил 
Александр Гладышев свою неожиданную «заботу» 
о финансовом благополучии энергетиков. – И я 
вполне допускаю, что задолженность гражданам 
может быть пересчитана по новым расценкам. 
Задолжал рубль, а заплатить обяжут два. Не знаю 
пока, как население, а предприятия и организа-
ции Одинцовского района будут вскоре платить по 
рублю 28 копеек за киловатт, вместо нынешних  
64 копеек… Надеюсь, нам удастся отстоять тарифы, 
но погасить задолженность сейчас, если таковая 
имеется – это гарантированно сэкономить деньги 
семьи и уберечь нервы от споров с энергетиками. 
И платите, очень внимательно сверив показания 
счетчика. 
Не дайте себя обмануть!.. 

Несогласие, мягко говоря, районной администрации 
с таким однобоким «реформированием» местной 
энергетики за счет семейного бюджета одинцовцев 
нашло понимание в прокуратуре. 
Как сообщил глава, в «Мосэнерго» направлен  
протест прокурора. 
Но как не согласиться с Александром Гладышевым 
– даже с постановлением прокуратуры или суда на 
руках не очень просто разговаривать с человеком, 
у которого в руках рубильник. И если, скажем, с 
первого числа некоего месяца вступят в силу новые 
тарифы, то уже 2-го числа того же месяца практи-
чески невозможно будет доказать, что даже про-
шлогодняя задолженность не «набежала» у вас за 
последние два дня.  
И по новым, конечно, повышенным, а точнее непо-
мерно завышенным расценкам. 
«Меня очень волнует, чтобы наши граждане в дура-
ках не остались перед энергетиками», - искренне 
вырвалось у главы.  
– «А против повышения тарифов на электроэнер-
гию для населения мы будем бороться, как только 
сможем».

11 мая, подведя итоги празднования Дня 
Победы и определив задачи по подготовке к ее 
60-летию, глава района Александр Гладышев 
дал неделю на погашение всех задолженнос-
тей перед энергетиками. Ну, чтобы за нерас-
торопность некоторых чиновников жителям 
района и бюджету не пришлось платить вдвое 
(«Мосэнерго» готовит почти двойное повыше-
ние тарифов, по которым, можно не сомневать-
ся, и будут пересчитаны старые долги. Причем, 
независимо от того, годовалой они давности или 
суточной). Тогда, неделю назад, информация 
директора «Одинцовской электросети» Евгения 
Сысоева о 10-миллионном рублевом долге 
перед «Мосэнерго» искренне удивила и еще 
более искренне взволновала главу. Во-первых, 
данные финансово-казначейского управления 
свидетельствовали о суммах на порядок ниже, 
которые «гасятся» по мере выставления счетов 
энергетиками. А во-вторых, среди названных 
Сысоевым должников и злостных неплательщи-
ков фигурировали, в основном, муниципальные, 
бюджетные предприятия и организации. А это и 
вовсе не соответствовало действительности.

Однако, 18 мая Сысоев повторил свою 
зловещую информацию практически цифра в 
цифру. Даже отчеты замов и убедительное опро-
вержение финансистов не в пользу существо-
вания такой страшной задолженности Евгения 

Владимировича не поколебали. Разбор ситуации 
дошел до выяснения средней скорости прохож-
дения денежных средств со счета на счет в одном 
и том же банке. И закончился тем, что Гладышев 
распорядился платить за электроэнергию напря-
мую «Мосэнерго», минуя счета посредника в лице 
районных электросетей. А участникам большой 
оперативки Александр Георгиевич сообщил о 
проверке, уже начатой в МУПе Сысоева: «Через 
месяц до копейки будем знать, как работают 
электросети, на что и как расходуют прибыль, 
на самом ли деле иногда неформально решают 
проблемы должников? Одно скажу уже сейчас 
вполне определенно: жалею, что в прошлом году 
ходатайствовал об освобождении электросетей 
от уплаты налогов…»  

Игорь Безносиков - зам главы и куратор 
МУП «Одинцовская электросеть» - попытался 
сгладить ситуацию оптимистичным докладом о 
прохождении отопительного сезона и подготов-
ке к следующему. Внедрение передовых техноло-
гий позволяют районному ЖКХ экономить все 
больше и больше бюджетных средств: «От 10 до 
20 процентов экономия. Это деньги, которые не 
достались ни Мосэнерго, ни Мосводоканалу…» 

Игорь Иванович посмотрел на Александра 
Георгиевича, который такой удаче Безносикова 
совсем и не обрадовался.  Безносиков расстро-
ился и закончил пессимистичной жалобой на 

несовершенство бюджетного законодательства 
и невозможность работать «чтобы совсем, как на 
Западе». Еще раз взглянул на Гладышева и сов-
сем уныло предупредил присутствующих, что 
«работники ЖКХ, ограниченные полуторной 
ставкой зарплаты, ищут заработки на стороне», 
а инвесторы там – на стороне не одинцовской 
– и остаются. 

Честно говоря, суждение Игоря Ивановича 
об «инвестиционной непривлекательности» 
Одинцовского района, которому в конце апреля 
крупнейшим мировым рейтинговым агентством 
присвоен рейтинг аналогичный «Газпрому», 
казалось странным. Совсем человек расстро-
ился после убийственной оценки деятельности 
вверенного МУПа. 

А потому, про «детский лепет» глава, 
может, и резко сказал, но в самую точку. 
Аплодисментами (чего на оперативках удоста-
иваются только именинники) было встречено 
и назначение Алексея Снегирева первым замом 
главы района, курирующим отныне и жилищ-
но-коммунальное хозяйство. На самом деле, 
есть ситуации, в которых без Алексея Олеговича 
и не разберешься. 

Следующие назначения стали очередной 
сенсацией ничего неожиданного не предвещав-
шей оперативки. Лидер одинцовского неком-
мерческого товарищества «ЭКОСОНИКА» 
Алексей Белов возглавит вновь созданный отдел 
информационных систем и технологий, а глав-
ный специалист Майя Михалевич выросла до 
зама председателя комитета по делам молодежи, 
культуре и спорту. 

Позволю небольшое субъективное суж-
дение по итогам оперативки. Не удивительнее 
«инвестиционной непривлекательности района 
по Безносикову», прозвучало из уст началь-
ника управления здравоохранения Дмитрия 
Шмелева недоверие к масштабным перспек-
тивам  ЭКОПОЛИСА ОДИНЦОВСКИЙ. Хочу 
лишь напомнить, что буквально недавно «дру-
гой» Дмитрий Шмелев - блестящий хирург 
- провел первую операцию в Перхушковской 
больнице. 

Я не застал, но старожилы-то помнят, что 
проекты Гладышева и относительно уникаль-
ной на сегодняшний день Перхушковской боль-
ницы, и относительно Ледового дворца, как 
и относительно многого другого – не менее 
уникального и для Подмосковья, и для России 
- вызывали каких-то 5 лет назад скептическую 
улыбку. В лучшем случае.

…А самым богатым, социально благополучным 
и экономически перспективным в Подмосковье 
Одинцовский район сам по себе стал?

«Караул устал», кажется. Отвык от перспек-
тивного и смелого мышления. Приятно и ком-
фортно подгребать (на лодочке под зонтиком) 
в фарватере ледокольной энергетики главы и 
многих членов его команды. Которые есть. И 
которые приходят, как видим, на смену устав-
шим… от слишком спокойной для них муници-
пальной службы.

Николай ГОШКО
ng@odintsovo.info

НЕ ДАЙТЕ СЕБЯ 
ОБМАНУТЬ!просит одинцовцев глава района  

накануне очередного «реформирования» 
цен в исполнении «Мосэнерго»

Накануне и в День Победы 
многие ветераны высказали поже-
лание иметь медаль «За доблест-
ный труд на благо Одинцовского 
района», известную больше как 
«медаль Чистяковой». 

Эта наша 
местная награ-
да, как извест-
но, дает право на 
серьезные льготы 
по коммуналь-
ным платежам. 
Но все одинцов-
ские ветераны 
уже освобож-
дены от подоб-
ных трат. Поэтому 
их просьба, считает глава райо-
на Александр Гладышев, совер-
шенно бескорыстна, это уважи-
тельная дань памяти Валентине 
Яковлевне Чистяковой, 23 года 
руководившей районом: «Думаю, 
к 60-летию Победы наградим. 
Тем более, что все наши ветера-
ны, несомненно, достойны этой 
награды».  

ДОМ  
ВЕТЕРАНОВ  

ПОЛУЧИТ СВОЕ 
ПОМЕЩЕНИЕ

Неожиданно и счаст-
ливо, как будто и наконец, 
разрешилась многолетняя 

проблема районного  
Дома ветеранов.

Крохотная комната в гар-
низонном Доме офицеров с 

парой старых столов да потертых 
кресел – вот и весь ДОМ вете-

ранов. Да еще самоотвержен-
ность и обаяние двух женщин 

– Нелли Большаковой и Тамары 
Наталичевой, которые даже на 

этих полутора десятков квадратов 
сумели объединить 500 одинцов-

ских ветеранов войны и труда в 
душевный семейный клуб.
Тем не менее, хозрасчет и 

капитализация и отсюда теснят 
стариков. На иные, более про-

сторные помещения ГДО (когда 
на мероприятия собирается по 

40-60, а то и 100 ветеранов разом) 
наши старики уже не засматрива-
ются. За все платить надо. А вете-

раны Родине еще подзадолжали 
- по мнению военного ведомства, 

владеющего ГДО.
На пресс-конференции  

13 мая глава района Александр 
Гладышев решил радикально: «В 

августе открываем Православный 
социально-культурный центр, где 

выделим Дому ветеранов  
достойное помещение. 

ПАМЯТИ 
КОМИССАРА

13 апреля в Одинцовской 
школе № 9, имени 

Маршала М.И. Неделина, 
прошел вечер памяти 

воина-афганца Андрея 
Калмыкова – выпускника 

этого учебного заведения, 
кавалера Ордена «Красной 

Звезды» (посмертно).  

Андрей был радушным, верил в 
мужскую дружбу. Слыл человеком  

любознательным и разносто-
ронним: писал стихи, занимался 

в драмкружке и в школе юных 
моряков. Он очень любил книги о 
приключениях, мечтал отправить-

ся в кругосветное плавание. Но 
жизнь сложилась иначе.

 После окончания школы, он 
поступил в Голицынское пог-

раничное училище и после рас-
пределения молодой лейтенант 

попал служить на границу с 
Афганистаном. Андрей любил, 

когда его называли комиссаром, 
считал, что это звание ему под-

ходит лучше. По воспоминаниям 
солдат, «Лейтенант Калмыков не 

прятался за спины солдат».  
1 апреля 1985 года бойцы должны 

были прикрывать продвижение 
колонны, но лейтенант не хотел 

прятаться и предложил выйти из 
укрытия и помочь своим. А когда 

после взятия сопки усталые, но 
довольные  воины возвращались 

в подразделение, Андрея настигла 
пуля снайпера. Он был смертель-

но ранен в голову, но пока остава-
лись силы, продолжал сражаться. 
Умер лейтенант Калмыков уже в 
вертолете, который увозил его с 

места боя.
На вечере памяти, который орга-

низовала директор школы  
Ольга Коваленко, присутствовали 
учащиеся школы, гости и курсан-

ты погранучилища.
  

Елена МИЛИЕНКО
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Первыми, «по старшинству», 
чествовали «самых драгоценных» 
– «бриллиантовых» юбиляров, 
проживших вместе 60 лет. Семьи 
Волковых, Есиповых, Родионовых, 
Троицких, Абрамовых… Зваными 
гостями праздника стали более 
ста семей. После завершения тор-
жественной церемонии награжде-
ния вниманию собравшихся была 
представлена концертная програм-
ма, организованная Светланой 
Виноградовой, признанной луч-
шим работником культуры района. 
Гостей порадовали своими выступ-
лениями хор ветеранов войны и 
труда, а также детские Одинцовские 
вокальные коллективы. А в заклю-
чение мероприятия приглашенных 
ожидал настоящий большой сюр-
приз от главы района: Александр 
Георгиевич пригласил всех «юбиля-
ров» и «номинантов» в городской 
ресторан «Дилижанс» для продол-
жения торжеств, где в честь доро-
гих гостей был дан праздничный 
«семейный» обед.

ВЕРНОСТЬ ПРОНЕСЛИ 
ЧЕРЕЗ ГОДА В преддверии 

Международного Дня семьи, 

вот уже 10 лет отмечаемо-

го 15 мая, в актовом зале 

Одинцовской районной адми-

нистрации чествовали тех 

наших земляков, которые, 

невзирая на суровые жиз-

ненные испытания, пронесли 

через годы свою  

любовь и преданность  

друг другу, храня тепло  

семейного очага…

В КИЗЛЯРЕ 
ГУЛЯЛИ И НАС 
ВСПОМИНАЛИ
 Кизляр для Дагестана 
– все одно, что Одинцово 
для Подмосковья. Такой же 
единственный и неповто-
римый.  Не удивительно, 
что в дни майских празд-
ников в Кизлярском исто-
рическом музее открылась 
экспозиция, посвященная 
Одинцову. 

Нас хвалил мэр Кизляра Вячеслав 
Паламарчук, а его первый зам. 
Валентина Дубова советовала 
брать пример с одинцовцев. 
Все остальные просто языка-
ми цокали, обозревая стенды 
с нашими успехами. В конце 
концов, решили сделать нам 
подарок и передать его с лидером 
одинцовского некоммерческого 
товарищества «ЭКОСОНИКА» 
Алексеем Беловым. Между зна-
менитым кизлярским коньяком и 
дагестанским кинжалом Алексей 
выбрал кинжал. Вместе с ним до 
Одинцова долетело и благодарс-
твенное письмо члена Госсовета 
Республики Дагестан Вячеслава 
Паламарчука на имя главы 
Одинцовского района Александра 
Гладышева:
«В дни праздника Весны и Труда 
ваши представители, преодолев 
все расстояния, оказались рядом 
с нами. 1 мая впервые в Кизляре 
была открыта выставка «Единство 
братских городов - пример успеха, 
прогресса и перспективы». Наши 
города далеко друг от друга, но мы 
тесно связаны узами братства.  
У нас одно Отечество, а значит  
и одно будущее!» 

С ЧЕГО НАЧИНАЕТСЯ 
РОДИНА

С этой замечательной песни начал-
ся концерт учащихся Усовской 
начальной школы, отметившей в 
этом году 130-летний юбилей.

Праздник состоялся 14 мая. Еще за час 
до начала мероприятия к уютному одно-
этажному зданию стали подтягиваться мес-
тные жители. Большинство из них в разные 
годы были выпускниками этого старейшего 
учебного заведения. Торжество началось с 
приветствия главы Барвихинской админист-
рации Олега Дайлюденко, затем слово взяли 
ветераны. Они рассказывали о годах учебы, 
демонстрировали старые фотографии и гра-
моты, полученные за хорошую успеваемость. 
Маленьких учеников и педагогов пришли 
поздравить и вручить подарки  представи-
тели городского отдела народного образова-
ния, коллеги из других школ района. 

Затем силами учеников был организо-
ван концерт. Дети показали музыкальную 
сказку «Пчелы и осы» и театрализованное 
представление об истории возникновения 
школы. Представляя отрывки из оперы 
Глинки «Руслан и Людмила», юные артисты 
проявили незаурядные вокальные способ-
ности. А потом малышам вручили огром-
ный торт, на котором красовались цифры 
«130». Благодаря активному содействию 
главы Барвихинской администрации Олега 
Дайлюденко, юбилей превратился в празд-
ник для всех жителей поселка. 

А завершился этот день, на радость всему 
населению, великолепным фейерверком. 

Елена МИЛИЕНКО, фото автора

По приглашению главы района на праздник при-
были супружеские пары, отметившие свои «брилли-
антовые», «изумрудные» и «золотые» свадьбы, а также 
семьи – победители конкурса «Солнечная семья-2004» 
в пяти номинациях, и лучшие многодетные семьи райо-
на. Александр Георгиевич тепло поздравил всех, вру-
чив  приглашенным пышные букеты, благодарственные 
письма и ценные подарки от Администрации района и 
Губернатора Московской области Бориса Всеволодовича 
Громова…

ПО СЕНЬКЕ  
И ШАПКА
   В зале администрации 
нашего города состоялось 
четвертое торжественное 
вручение стипендий главы 
одинцовского района.
   Это мероприятие прошло в 
рамках молодежного форума 
«Наше будущее», организато-
ром которого стал Комитет по 
делам молодежи, культуре и 
спорту и Управление образова-
ния Одинцовского района. На 
торжестве традиционно при-
сутствовал архимандрит Нестор.  
Постановлением Администрации 
учреждено 100 стипендий побе-
дителям школьных, районных, 
областных, всероссийских олим-
пиад по учебным предметам  
и лучшим спортсменам. 
Стипендии учреждены сроком на 
один год по итогам года предыду-
щего и составляют  
200 рублей в месяц.
      Церемонию открыл своим 
выступлением глава района 
Александр Гладышев:
- Для тех, кто еще не знает, скажу, 
что в этом году будет открыт 
Одинцовский Университет.  
И одинцовцы-победители раз-
личных олимпиад (по два чело-
века от каждой школы), а также 
медалисты школ будут зачислены 
в этот Университет, обучение в 
котором будет бесплатным.  
Я обещаю, он будет самым луч-
шим в Российской Федерации не 
только по оборудованию и обес-
печению, но и по преподаватель-
скому составу, который желает 
работать у нас и с нетерпением 
ждет нового учебного года.
   Александр Гладышев вручил 
десяти ребятам свидетельс-
тва о присуждении именных 
Губернаторских стипендий.

Анна БОЧКОВСКАЯ

В связи с приближающейся 
205-й годовщиной со дня рожде-
ния  А.С. Пушкина, с целью акти-
визации программы «Одинцовская 
пушкиниана» в апреле в рамках 
историко-литературно-краеведчес-
кого общества «Московия-Запад-
Одинцово» состоялась серия семи-
наров, диспутов и круглых столов 
на тему «Пушкин знакомый и неиз-
вестный. Пушкин в Одинцове». 

Семинар в лицее им.  
А.С.Пушкина  был посвящен пя- 
той годовщине присвоения лицею 
имени великого поэта и установ-
ки в лицее памятника Пушкину. 
Организационно он состоял из 
двух частей: «Встреча у памятника 
Пушкину» и «В Пушкинской гости-
ной: читаем Пушкина и о Пушкине». 
В порядке эксперимента семинар 
проводился с ограниченным числом 
участников  в нестандартной форме 
литературного семинара–фурше-
та. Предполагалось, что сочетание 
праздника и семинара-диспута, 
отдыха и работы - окажется полез-
ным, перспективным, приятным  и 
вместе с тем продуктивным направ-
лением повышения квалификации 
учителей и других работников обра-
зования.  Организации и проведе-
нию семинара оказали содействие 
газета «Одинцовская неделя» и рес-
торан «Дилижанс».

                      *      *       *
Началась встреча “У памятни-

ка Пушкину” минутой молчания 
в память создателя лицея и его 
многолетнего руководителя Инны 
Петровны Светловой. С воспомина-
ниями  об истории создания высту-
пили завуч Л.П. Богучарская, учи-
теля С.Г. Антакова, Т.А. Горюнова. 

Отмечалось, что памятник еще 
не стал знаковым местом, олицет-

воряющим пушкинское начало в 
лицее и его воспитательные воз-
можности используются недоста-
точно. Не изучена заложенная в 
нем символика: поза, взгляд, место 
расположения, цвет памятника, 
положение рук, ног… В качестве 
примера трактовки символики 
обсудили мнение М. Цветаевой об 
аналогичном памятнике Пушкину 
на Тверской.  

Черный цвет памятника - сим-
вол черной африканской крови, 
влившейся в белую кровь славян. 
Ибрагимов правнук отлит в чугу-
не, как природа прадеда его отлила 
в черной плоти. Чернота изваяния 
дает Москве лоскут абиссинского 
неба, кажется, что памятник Пуш-
кину стоит «под небом Африки 
моей». Наклон головы, выступ 
ноги, снятая с головы и заведенная 
за спину шляпа поклона — дают 
ощущение того, что  под ногами 
поэта море: «Прощай свободная 
стихия…». Заложена в памятнике и 
еще одна, мрачная мысль — «гиган-
та поставить среди цепей и камней, 
окружить его камнями и цепями: 
камень — цепь, камень — цепь, 
камень — цепь, все вместе — круг. 
И все же это памятник поэту сво-
бодному, не скованному цепями,  
памятник переплетению свободы 
— неволи — стихии — судьбы.

Глядя на поэта с высоко подня-
той, непропорционально большой 
головой с роскошной шевелюрой 
я усомнился в том, сможем ли мы, 
взрослые,  с нашим обременен-
ным идеологическими и прочими 
шаблонами мышлением, достойно 
описать памятник, подаренный 
нам скульптором Хижняком? И тут 
пришла интересная мысль – пору-
чить это самим детям. Задать темы 

сочинений и рефератов и объявить 
конкурс всем, от первого до один-
надцатого классов.  Важно знать не 
то, что замыслил автор, а то, что у 
него получилось. А, главное, при-
влечь внимание и возбудить инте-
рес к памятнику именно учащихся.  

Вторая, наиболее интересная 
часть «Читаем Пушкина и о Пушкине 
– знакомом и неизвестном» прохо-
дила в Пушкинском зале. Я кратко 
рассказал  его родословную, о нем 
самом, живом, его же словами: 

Ты просишь мой портрет,— 
Чтоб верен был натуре,
Мой друг, отказу нет,
Вот он — в миниатюре. 
Проказник молодой, 
Хожу я в класс покуда, 
Не глуп — и горд собой… 
И в том не вижу худа
Нет болтуна шумней, 
Нет доктора Сорбонны 
Назойливей моей 
Докучливой персоны.
Не вырос молодцом 
Высоким, величавым,— 
Зато я свеж лицом 
И родился курчавым...

        *   *    *
Не офицер я, не асессор, 
Я по кресту не дворянин, 
Не академик, не профессор;
Я просто русский мещанин…
Не торговал мой дед блинами, 
Не ваксил царских сапогов, 
Не пел с придворными дьячками, 
В князья не прыгал из хохлов…

Упрямства дух нам все подга-
дил:

В родню свою неукротим,
С Петром мой пращур 
не поладил
И был за то повешен им…

Я грамотей и стихотворец, 
Я Пушкин просто, не Мусин, 

Я не богач, не царедворец, 
Я сам большой: я мещанин.

Прежде чем перейти к фур-
шетной части семинара, прове-
ли миниконкурс. Планировалось 
получить ответ на очень простой 
вопрос: «Был ли Пушкин гурма-
ном (какие блюда любимые, какие 
вина предпочитал)?» Приз – под-
борку публикаций «Пушкин зна-
комый и неизвестный»» получила  
О. Ю Леденева, рассказавшая о кули-
нарии пушкинской поры и гастро-
номических пристрастиях поэта: 

Весельем круглый стол накрыт; 
Хлеб-соль на чистом покрывале. 
Дымятся щи, вино в бокале, 
И щука в скатерти лежит. 
                                      
Такой же приз получила  

Н. Г. Сидорова за исполнение 
романсов на слова А.С. Пушкина 
под аккомпанемент Л.Б. Хабировой. 
Обсуждение пушкинских про-
изведений бородинского цикла,  
О.Ю. Леденева иллюстрировала 
прекрасным исполнением романса 
на слова М.Цветаевой «Молодые 
генералы 1812 г.». Л.В. Кержковская 
поведала о некоторых интересных и 
малоизвестных подробностях «бол-
динской» прозы Пушкина. Учитель 
литературы С.М. Шульгина про-
лила бальзам на душу участников 
- прочитала  из А. Дементьева:

А мне приснился сон,
Что Пушкин был спасен
Сергеем Соболевским...
Его любимый друг
С достоинством и блеском
Дуэль расстроил вдруг…

Три часа пролетели быстро. 
Общее мнение – семинар удался.

Евгений МАРЧЕНКО
Фото А. РУДИНСКОГО

ПУШКИНИАНА  
ЛИЦЕЙСКАЯ

экспериментальный семинар-фуршет,
 кажется, удался 

Елена МОРОЗ,
Фото Н. ГОШКО
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БАЛАНС 
ИНТЕРЕСОВ

Выпускник Тимирязевской сельхоза-
кадемии, доктор сельскохозяйственных 
наук, академик Международной акаде-
мии аграрного образования, заместитель 
генерального директора по производс-
тву АПК «Михайловский» Владимир 
Александрович Седых практик, как гово-
рится, до кончиков ногтей. Вот уже более 
полутора десятков лет руководит он извес-
тным не только в регионе, но и в стране  
сельскохозяйственным производством. 
При нем рушилась социалистическая 
система сельского хозяйства и социалис-
тическая система управления. При нем 
происходило становление новой системы 
производства и управления, где амери-
канская деловитость удачно наложилась 
на российский интеллектуальный потен-
циал. Став в 1988 году одним из руководи-
телей Петелинской птицефабрики, извес-
тной как поставщик кремлевского стола, 
в новый ХХ1 век он вошел с громким 
торговым брэндом «Петелинка», гаранти-
рующем что вся продукция «ЭкоЛогичная 
и Вкусная».

Цена этой гарантии – использование 
новейших технологий, четко налаженная 
система организации производства  и опла-
ты труда. Когда обрушилась система цент-
рализованного снабжения кормами, здесь 
не тратили время на причитания по поводу 
сложившихся обстоятельств, отсутствия в 
районе свободных земель под зерновые, а 
приобрели земли в Пензенской области, 
построили свой комбикормовый завод и 
проблема кормов была решена. 

На «Петелинке» не борются 
с пьянством и нарушениями тру-
довой дисциплины, потому что 
этих социальных явлений там не 
наблюдается. Нет проблемы и с 
кадрами. Кто же не захочет рабо-
тать на производстве, где, грубо 
говоря, только за выход на работу 
платят 6 тысяч рублей, а развитая сис-
тема премий и доплат за конкретные 
производственные показатели позволяет 
удвоить и утроить эту ставку? Прибавьте 
к этому, так называемый «социальный 
пакет». Здесь все хорошо работают и хоро-
шо зарабатывают.

Как свою собственную воспринял 
Владимир Александрович идею экопо-
лиса. Он убежден, что наш район имеет 
все возможности для того, чтобы стать 
первопроходцем нового подхода к опреде-
лению качества жизни, новых жизненных 
стандартов. Экополис, по его мнению, не 
только здоровая среда обитания, но и здо-
ровые продукты питания. Вопрос о качес-
тве продуктов питания, производимых, 
реализуемых и потребляемых населением 
района, должен быть в центре внимания 
и производителей, и администрации, и 
самих граждан.

Сегодня, например, мощности 
«Петелинки» позволяют полностью удов-
летворить потребности населения райо-
на в качественной мясной продукции. 
Предприятие готово создать сеть своих 
фирменных магазинов, оснащенных сов-
ременным оборудованием, красивых, 

удобных для покупателей. Это позволи-
ло бы снизить стоимость реализуемой 
продукции, отчислять часть прибыли на 
социальные нужды района, например, на 
содержание социального центра. За чем 
же дело стало? Есть средства, есть подде-
ржка главы района Александра Гладышева, 
есть готовность Управления архитектуры 
разработать проектную документацию. 
Но есть и противодействие мощнейшего 
лобби, заинтересованного в продолжении 
поставок «ножек Буша» в нашу страну. Вот 
и катят по дорогам района отечественные 
фирменные грузовички с отечественной 
фирменной продукцией, накручивая не 
только километры на спидометре, но и 
рубли на товарном ценнике.

И все-таки верится, что идея 
Владимира Александровича будет реали-
зована. В Одинцове, на улицах наших 
деревень и поселков появятся симпатич-
ные и удобные торговые точки с фир-
менным знаком «Петелинки». Это нужно 
всем нам, чтобы, приобретая курятину во 
всех ее видах, не прикидывать, во сколько 
обойдется ущерб собственному здоровью.

Елена ИВАНОВА
Фото Н. ГОШКО

Муниципальный  рынок 
«Одинцовское подворье» 

– визитная карточка горо-
да. Удачное расположе-
ние –  рядом с вокзалом 

–  приемлемые цены, чис-
тота и порядок привлека-
ют сюда горожан. В этом 
году рынку исполнилось 

десять лет. Сегодня весь 
комплекс состоит из двух 

торговых территорий, 
гостиницы, финансовой 
группы,  охранной служ-

бы, предприятия быстрого 
питания, сети   детских 

площадок. Здесь созданы 
почти две тысячи рабочих 

мест. За эти годы рынок 
превратился в предпри-

ятие, способное на равных 
конкурировать с такими 

гигантами, как «Ашан», 
«Перекресток» и тому 

подобные.

 Совместимы  ли интере-
сы бизнеса  с социальной 

политикой города? На воп-
росы нашего корреспон-
дента ответил  директор 

муниципального рынка 
«Одинцовское подворье» 

Сергей Владимирович 
ЖУРБА.     

ЗДОРОВЬЕ НАЦИИ 
В ЗДОРОВЫХ ПРОДУКТАХ

Человек, познакомившийся с 
Владимиром Александровичем, где- 

нибудь вне его производства,  мог бы 
принять его за мечтателя, витающего 

в облаках, не связанного с конкретным 
делом и оторванного от жизненных 

реалий.  Ну, кто еще в наше-то  время 
может так увлеченно говорить об 

экологии питания, об оздоровлении 
населения, нации в целом с помощью 
здоровых продуктов, о производстве 
витаминизированного мяса и прочих 

деликатесов?!  Но ведь не зря  
говорится, что первое впечатление  

всегда ошибочно. 

Главное, к чему мы стремились,   
вписаться в такой формат  бизнеса,  
который был бы интересен  
и покупателю, и  предприятию... 

  – Главное, к чему мы стремились – вписаться в такой формат  
бизнеса,  который был бы интересен и покупателю, и  предприятию, 
– говорит Сергей Владимирович. – Иными словами должна сложиться 
такая ситуация, когда покупатель и продавец могут вести торг. Там, где 
рынок, там нет очередей. Более того, в рыночной торговле предпри-
ниматель сам следит за качеством собственного товара в отличие от   
супермаркетов, например, где при огромных объемах проконтролиро-
вать всю массу поставок практически невозможно. 

Что касается цен, то и этот вопрос напрямую решают продавец 
и покупатель. Критерием здесь может быть лишь качество товара. 
Именно в этом и есть суть конкуренции. Я не хочу сказать, что мы изоб-
ретаем что-то новое. Все это было описано в литературе еще в советские 
времена. Сегодня мы действуем на основании «Положения  о работе 
рынков».

 В городе есть территории, такие, как парк «Малыш». Мы стараемся 
сделать его подлинным центром детского отдыха.     

– Российским предпринимателям никогда не чуждо было меценатство, 
помощь своему городу.

 – Я не люблю слово «благотворительность». Есть в нем что-то 
одноразовое: бросил кусок и ушел. Уж, если берусь,  то делаю  от начала 
до конца. Мы стараемся привести в порядок детские площадки.    

– Может ли бизнесмен выступать в роли социального партнера адми-
нистрации?   

– Главное в этой ситуации – найти баланс интересов. Наш бизнес 
начинался с социальных вопросов. На мой взгляд,- это  взаимосвязано. 
Зло исходит от бедности. Человек, удовлетворенный своим финансо-
вым положением, никогда не пойдет воровать. Сегодня много внима-
ния уделяют падению культуры. Но о чем можно говорить, если билет в 
театр равен зарплате библиотекаря? Объем социальных вопросов всегда 
можно рассчитать и определить, насколько они целесообразны. Когда 
только начиналось благоустройство рынка, торговля велась хаотично, 
мешала транспорту. Чтобы привести в порядок привокзальную пло-

щадь, требовались определенные затраты. 
Так  социальные вопросы переросли в финансовые. Тот 

же детский парк. Окупится он еще очень не скоро. Но разве 
в этом дело!

Приведу вам маленький пример, и вы поймете, это 
социальный вопрос или бизнес.  Я провожу прием своих 
предпринимателей. Последнее время они реже жалуются на  
действия контролеров, администрации, правоохранительных 
органов. Их волнует помощь другого рода. Один предприни-
матель пришел с просьбой помочь купить квартиру. Не знаю, 
как вы,  а я считаю это социальным вопросом. Мы вышли 
на банк, попросили кредит, наше предприятие выступило 
гарантом. В результате предприниматель получает квартиру, 
а рынок закрепляет за собой нужного работника. Разве это не 
социальная политика? Наши предприниматели имеют посто-
янный доход. Я им стараюсь не мешать.

А вот другой пример. К нам обращаются  различные 
«деловые люди» с просьбой отдать им на откуп наши торговые 
площади. «Не волнуйтесь, свои деньги вы получите», – уве-
ряют. А что будет с нашим коллективом предпринимателей? 
Ведь пятьсот человек придется выкинуть на улицу. Вот вам и 
соотношение бизнеса и социальной политики.

 Тематические детские праздники – еще один социаль-
ный вопрос. Мы устраиваем их бесплатно. Приглашаем мам, 
детишек, тем самым воспитываем в их лице своих партнеров. 
Хотя до сих пор многие считают, что рынок – это не совсем 
то место, куда на праздник можно привести ребенка. Но пока 
дети смотрят представление, мамочки ходят за покупками. 

 – По закону предприниматели, занимающиеся благотвори-
тельностью, получают налоговые льготы.

– У нас  на балансе стоит девичья хоккейная команда 
«Надежда».  Она требует существенных вложений. Но под-

держать девчат почти единственной в Подмосковье команды 
для нас престижно. Намереваемся отправить всю группу 
– тридцать человек – в спортивный лагерь на море.  

– Какие планы у предприятия на будущее?
–  Очень напористо ведутся работы по привлечению 

инвестиций с использованием финансовых возможностей 
предприятия для строительства детского парка с развлека-
тельным комплексом, а также сети детских кафе,  пони- 
клуба, мини-зоопарка «Каштанка». Следующим этапом будет 
сооружение кинотеатра, боулинг-клуба, фитнес-центра, 
спортивных площадок, в том числе для гольфа, аттракционов.  
Надеемся  при помощи американской компании PRI  создать 
еще один наш формат социального бизнеса, если никто не 
будет мешать.

Наталия ПОСПЕЛОВА
Фото Н. ГОШКО
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Мы живем в неспокойном мире. И, хотим мы этого или нет, 
ежедневно происходят события, которые одним несут неприят-
ности, а другим даже смерть. Но есть люди, стоящие на страже 
порядка и охраняющие наш покой. Они днем и ночью готовы 
прийти к нам на помощь.

На этой странице корреспондент газеты Елена МИЛИЕНКО 
подобрала материалы, рассказывающие  
о буднях милиции, военной прокуратуры и ГИБДД.

НЕТРЕЗВЫЕ ДАМЫ ПОСТАВИЛИ 
ГИБДД  «НА УШИ»

Любопытный случай произошел не так давно в поселке Кубинка-8. 
Ночью в местную больницу привезли сорокалетнюю женщину, истекаю-
щую кровью. Водитель, доставивший пострадавшую, не оставив никаких 
данных о себе, тут же уехал. Медики поспешно решили, что женщину 
сбил автомобиль, и в оперативном порядке позвонили в ГИБДД.

Звонок дежурного поднял мирно спящего после трудового дня стар-
шего лейтенанта Александра Савченко. Инспектору группы розыска 
предлагалось выехать в Кубинку и на месте разобраться в случившемся. 
Автоматически был объявлен план перехват по району, на место проис-
шествия прибыл командир взвода и начальник отделения. Как сказал 
старший лейтенант Савченко: «Ни ночью, ни утром я не смог допросить 
потерпевшую, так как врачи не пустили меня к ней. Объяснили, что она 
ничего не может говорить из-за сильного опьянения. Главная свидетель-
ница по аналогичной причине  также оказалась недоступной. Когда, в 
конце концов, мне удалось поговорить со свидетельницей, я выяснил 
следующее. 

Накануне поздно вечером две женщины в сильном подпитии шли по 
дороге. Одна из них не устояла на ногах, упала и стукнулась об асфальт, 
разбив при этом лоб, бровь и нос. Женщина потеряла очень много крови. 
Ее подруга стала размахивать руками, кричать. На дороге остановился 
автомобиль, сидевшие в нем люди  оказали первую медицинскую помощь 
пострадавшей, и отвезли ее в больницу. А дежурная лечебного учрежде-
ния, не записав номер машины, зарегистрировала «наезд на пешехода 
со скрытием». И этим привела сотрудников ГИБДД в состояние полной 
мобилизации. В итоге, как выяснилось, произошел несчастный случай, а 
не ДТП. И  работа многих людей была проведена впустую. 

ВСЕ ПОЛУЧИЛИ 
ПО ЗАСЛУГАМ
Х Р О Н И К А  М А Я

В Верхнем Посаде (один из микрорайонов 
Звенигорода) произошла трагедия. Лоб в лоб столк-
нулись два автомобиля «додж» и «шестерка». В ино-
марке сработала система «airbag», то есть раскрылась 
подушка безопасности. Возможно, именно это обсто-
ятельство сохранило жизнь водителю. А вот отечес-

твенные автомобили, как известно, такой системой 
пока не оборудованы. И в результате столкновения 
восьмидесятилетний водитель и его супруга погибли. 

Кто виноват? Этот вопрос пока спорный. Ответ 
на него даст тщательная экспертиза. 

По факту происшествия ведется следствие. 

В АВТОКАТАСТРОФЕ ПОГИБЛИ СТАРИКИ

На перекрестке возле дома 34-а по улице Жукова в Одинцове произошло столкновение двух автомобилей 
марки «Мерседес». Водитель одного из них, учащийся академии налоговой полиции, не уступил дорогу дру-
гому. Кстати, владелец второго «Мерседеса джипа» – безработный. Оба мужчины пострадали, один получил 
перелом пальцев и кисти руки, а второй два перелома лучевой кости. 

Невольно напрашивается вопрос. Какова сумма стипендии студента и пособия по безработице? 

«МЕРИНЫ» ПОСПОРИЛИ

Как стало известно корреспонденту «Одинцовской 
недели», труп неизвестного мужчины азиатской внешности 
был найден возле села Успенское Одинцовского района 
еще месяц назад, двадцатого марта. Одетый только в джин-
сы и один носок, он лежал за деревьями в десяти метрах 
от тропинки, ведущей к соседнему селу. Лицо мужчины 
было обезображено, тело казалось сплошным синяком. 
Милиционеры обнаружили в снегу вещи убитого, здесь же 
виднелись и следы, ведущие через поле от деревни Барки.  

Первой версией, выдвинутой оперативниками было 
убийство с целью ограбления. Но в ходе проведенных 
мероприятий под подозрение попал шестнадцатилетний 
юноша из села Успенское. Он и еще двое местных подрос-
тков водили дружбу с московскими скинхедами. Сельские 
ребята были из неполных и неблагополучных семей, а один 
из них даже привлекался к ответственности за воровство. 
Решили проверить и столичных друзей. И когда приехали 
на квартиру к одному из них, выяснилось, что он арестован 
правоохранительными органами  Чертановского района 
и подозревается в убийстве жителя Афганистана. Было и 
еще одно убийство на национальной почве, но доказать 
причастность к нему этого молодого человека пока не уда-
лось. Убийцы оставили на спине своих жертв изображение 
фашистской свастики, нацарапанное ключом от квартиры. 

При более детальном рассмотрении точно такой же 
след обнаружили и на трупе мужчины, найденном возле 
села Успенское. Сомнений не осталось – во всех случаях 
свою руку к убийству явно приложили сторонники нациз-
ма. В воскресенье оперативники Успенского отделения 
милиции задержали подозреваемых. Удалось выяснить, 
что их компания вышла из деревни Барки с целью поймать 
и избить «черного», как это делалось уже не раз. Когда 
молодые люди увидели мужчину азиатского типа, они раз-
делились на две группы и стали загонять будущую жертву в 
круг. Мужчина не смог избежать близкой встречи со скин-
хедами. Сначала его с силой ударили бутылкой по голове. 
И когда он упал, стали бить носками ботинок, а потом пры-
гать на живом еще человеке, нанося ушибы и повреждения 
внутренним органам. От полученных травм мужчина скон-
чался. Казалось бы, все ясно. Однако, те обстоятельства, 
что подозреваемые еще не достигли восемнадцатилетнего 
возраста, а прокуратура, которая могла бы дать санкцию 
на арест, в выходные дни не работает, привели к тому, что 
юношей отпустили под подписку о невыезде. 

Двадцатого апреля подростков вновь взяли под стражу. 
Теперь свою причастность к убийству они отрицают. 

Дело передано в прокуратуру. Началось следствие.

С К И Н Х Е Д Ы   
ПОДОЗРЕВАЮТСЯ 
В  У Б И Й С Т В Е  

Оперативниками 
Успенского отделения 
милиции задержаны несо-
вершеннолетние нацисты, 
подозреваемые в убийс-
тве рабочего из ближнего 
зарубежья.

На днях военная прокуратура Одинцовского гар-
низона передала в суд дело двух рядовых Российской 
армии, которым инкриминируют грабеж с примене-
нием насилия (УК РФ статья 161, часть 2, п.п. «а», 
«г»). За одну апрельскую ночь они дважды напали 
на мирных прохожих. И теперь им грозит лишение 
свободы на срок от трех до семи лет. 

Преступления были совершены в Одинцове, 
куда солдаты прибыли, самовольно оставив воинс-
кую часть. Почувствовав свободу, они сначала выпи-
ли водки, а потом толи из-за больших денежных 
затруднений, толи просто для куража, решили кого-
нибудь ограбить. Время приближалось к полуночи, 
но, несмотря на поздний час, на улице Молодежной 
еще попадались редкие прохожие. Своею жертвой 
солдаты выбрали женщину. Сбили ее с ног, и вырвали 
из рук сумку, в которой лежали документы, деньги и 
сотовый телефон.  Прихватили также и полиэтиле-

новый пакет с парой женской обуви и другими веща-
ми. (Согласно показаниям потерпевшей, ей нанесен 
материальный ущерб на сумму немногим более пяти 
тысяч рублей).

Видимо этого показалось недостаточно, и солда-
ты решили продолжить начатый разгул. Они отпра-
вились на Можайское шоссе в сторону железно-
дорожного вокзала, где можно встретить позднего 
пассажира. Около часа ночи в поле их зрения попал 
мужчина с портфелем. Рядовые решили действо-
вать наверняка, и трижды нанесли ему удар пивной 
бутылкой по голове. После этого, потерпевший уже 
не мог сопротивляться и упал, выпустив портфель из 
рук. А преступники пополнили свой запас еще двумя 
тысячами рублями.

Правда, насладиться радостью победы они не 
успели. Так как практически сразу были задержаны 
сотрудниками милиции УВД Одинцовского района.

Р Я Д О В Ы Е  –  Г Р А Б И Т Е Л ИПИТЬ – ЗДОРОВЬЮ ВРЕДИТЬ
А можно и жизни лишиться. Во всяком случае, именно так произошло 

двадцатого апреля с ранее судимым Василием Грибовым в Подмосковном 
Одинцове. Его возлюбленная Нина Шершнева, с которой он жил почти 
год, во время ссоры нанесла ему удар ножом в область груди. Задела ли 
она сердце, покажет вскрытие, но это ранение оказалось несовместимым 
с жизнью. И даже незамедлительно приехавшие медики, вызванные самой 
же Шершневой, могли только констатировать смерть.

Ссора, как это нередко бывает, возникла после принятия большого 
количества спиртных напитков. В квартире были гости, изрядно приняв-
шие на грудь. Они стали свидетелями скандала, но не вмешивались в дела 
влюбленных. И даже когда Грибов схватил Нину и потащил на кухню, 
никто за нее не вступился. А она схватила нож и ударила им обидчика.

По факту убийства возбуждено уголовное дело.
Как сообщили в УВД Одинцовского района, скорее всего Нина 

Шершнева будет настаивать на версии убийства, совершенного при пре-
вышении пределов необходимой обороны.

Фамилии и имена изменены в интересах следствия.
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21 мая — День предпринимателя

На наш взгляд, очень даже неплохо, и, естественно, отли-
чается от предпринимателя-мужчины тем, что она ориенти-
рована на устойчивые деловые стратегии и ведет свой бизнес 
более ответственно и осторожно, предпочитая «умеренный 
консерватизм», что служит своеобразным гарантом успеха.

Ирина Владимировна Захарова – женщина-предприни-
матель. Красива, умна, стройна, мама двух очаровательных 
детей и, к тому же, свободно владеющая двумя иностранными 
языками. Она открыла в нашем городе единственный в своем 
роде клуб спорта и красоты «Шейп», в котором предложила 
прекрасной половине нашего человечества полный комплекс 
услуг по уходу за собой.

Ирина Владимировна обладает удивительной способнос-
тью сохранять верность и преданность своему делу, взращивая 
и вскармливая свой бизнес, несмотря ни на какие преграды, 
заботы и проблемы. Ее бизнес – это ее дитя. Она чувствует 
потенциал своего творения и постоянно наращивает его. И 
никому неведомо, сколько бессонных ночей, сил и души 
она вложила в него и сколько ей еще предстоит сделать, ведь 
жизнь не стоит на месте.

Ей присуще умение создавать и сохранять хорошие отно-
шения как с партнерами, так и внутри своего коллектива. Она 
знает, как работать с людьми и добиваться от них нужного 
результата. И результат этого знания очевиден.

Эта очаровательная ЛЕДИ стала душой своего бизнеса. 
Ее удивительное качество – видеть в людях только хорошее, и 

умение координировать их совместную деятельность для дела, 
которым занимается. Умение делать несколько дел одновре-
менно позволяет ей свободно маневрировать и плодотворно 
работать в атмосфере суматохи нашей повседневной жизни. 
Причем, достигать высокого результата.

Прошло  два с половиной года с момента открытия 
Студии «Шейп».

Сегодня это – настоящая «фабрика красоты». Только 
переступив порог, вы сразу же забываете про текущую суету и 
попадаете в сказку. В сказку, где из Золушки вы превратитесь 
в прекрасную принцессу – можете в этом даже не сомневать-
ся. Да-да, хотите вы этого или нет, из вас все равно сделают 
само совершенство!

Функционально Студия разделена на несколько зон. 
Первая и вторая зоны – это фитнес и тренажерный залы. 
Любителям активного спорта здесь предложат позаниматься 
аэробикой, шейпингом и на тренажерах. Если вы сторонник 
неактивного спорта, то можете заняться йогой или каллане-
тикой. Ну, а если вы хотите расслабиться, то можете посетить 
массажный кабинет, в котором вам предложат 10 (!) видов 
массажа. С помощью массажа вы можете сделать свою фигуру 
идеальной без каких-либо усилий для себя. В зависимости от 
желания клиента занятия проводятся как в группе, так и по 
индивидуальной схеме.

Но истинную леди «до кончиков пальцев» сделают в 
кабинете маникюра и педикюра. А парикмахеры-стилис-

ты помогут создать вам 
свой неповторимый 
образ: стрижки от клас-
сики до креатива, окра-
шивание волос любой 
сложности, празднич-
ные прически, эффек-
тивные программы лече-
ния волос, различные 
химические завивки и 
долговременные уклад-
ки. Высококлассные 
мастера прошли курсы 
обучения в школах 
L’Oreal (Франция), TIGI 
(США). Салон исполь-
зует проверенные препа-
раты от этих производи-
телей. Мастера помогут 
вам подобрать средства 
для ухода за волосами 
дома. Здоровые и кра-
сивые волосы, модные 
стрижки – вот то, что 
отличает постоянных 

клиентов Студии «ШЕЙП».
На календаре весна, но солнце нас не балует. Далеко не 

все еще успели отдохнуть в теплых краях. Иными словами, 
если вы не являетесь обладательницей смуглой кожи, то в 
студии вас готовы превратить в очаровательную мулатку. 
Настоящий тропический загар вам подарит вертикальный 
турбо-солярий нового поколения. Полный комфорт во время 
сеанса, сбалансированное ультрафиолетовое облучение поз-
волят почувствовать всю прелесть солнечных ванн и получить 
при этом фантастический загар.

Настоящие феи – косметологи за пару сеансов устранят 
все дефекты и изъяны кожи.

А в Витаминном баре после тренировки можно посмотреть 
телевизор, купить прохладительные напитки, минеральную 
воду, свежевыжатые соки, чай, кофе, фрукты и многое другое. 
Удобные столики, приветливый бармен, уютная обстановка 
сделают ваше пребывание в «Шейпе» незабываемым…

Второй год подряд Студия проводит спортивный мара-
фон, в котором инструкторы показывают свое мастерство, а 
все желающие могут принять участие. В этом году марафон 
состоится 29 мая.

Студия «Шейп» – единственный клуб в Одинцове, име-
ющий такие уникальные возможности по предоставлению 
полного комплекса услуг по уходу за собой. Естественно, что 
такого рода идея могла возникнуть только у женщины, спо-
собной понять проблемы других женщин.  Только она, забо-
тясь о своих клиентах, могла поместить  парикмахерскую,  
тренажерный зал, косметический кабинет и солярий под од-
ной крышей, не заставляя нас терять драгоценное время. 

Вступив в третье тысячелетие, мы убеждаемся в том, что 
женщины могут быть отличными предпринимателями. Их 
природный ум  настойчивость и целеустремленность, помно-
женные на дипломатические способности и умение общать-
ся, делают из них великолепных деловых леди.

Елена ПАТРИНА 
Фото А. РУДИНСКОГО

«КРАСОТА  
СПАСЕТ МИР…»

XXI век называют «веком женщин».  Корни такого определения, безусловно, кроются в ушедшем сто-
летии, когда женщины совершили «тихую революцию», заняв достойное положение сначала в сфере 
наемного труда, а затем и на ниве предпринимательства. Именно женщины смогли занять твердые 
позиции в малом и среднем бизнесе. Ведь бизнес можно делать на том, что необходимо людям. 
Прежде всего, это развлечения и увлечения. Как правило, маленький и мобильный, потому что орга-
низован по принципу второго очага. Спорт-клуб, косметический салон, парикмахерская – дело, кото-
рое не может мешать семье, а наоборот, помогает женщине быть всегда красивой, независимой, но 
оставаться любимой женой и ласковой мамой одновременно. Как «выглядит» женщина-предпринима-
тель на сегодняшний день?

Ресторан «Дилижанс» начал принимать своих гостей восемь лет 
назад: в то время он был одним из немногих прогрессивных развлекатель-
ных центров города, готовых обеспечить максимально высокий уровень 
обслуживания клиентов в сфере досуга и индустрии питания. Нынешний 
«Дилижанс» во многом «опережает время». Секрет его успеха заключа-
ется в том, что его руководители всегда ориентированы «на максимум», 
предоставляя гостю высокое качество при весьма демократичных рас-
ценках. Посетители комплекса — люди различных социальных уровней 
и достатка. Однако главный ориентир —  возможности среднего класса. 
Руководство большое внимание уделяет маркетингу, изучению растущих 
потребностей клиента. «Работать во благо людей, постоянно совершенс-
твуя профессиональный уровень», – таков девиз Сергея и Светланы 
Вялковых.

Супруги-предприниматели охотно перенимают полезный опыт сто-
личных и зарубежных коллег, успешно реализуют новаторские идеи, 
расширяют свой кругозор. Инициативные предприниматели не жале-
ют средств для повышения уровня квалификации своих сотрудников: 
например, шеф-повар «Дилижанса», настоящий виртуоз кулинарного 
мастерства, участвует в «мастер-классах», конкурсах, обогащая профес-
сиональный опыт. Надо отметить, что комплекс «Дилижанс», помимо 
ресторана, казино и ночного клуба, имеет мощный кондитерский цех, 
оснащенный по европейским стандартам. Изготовленные здесь различ-
ные вкусности поступают в торговые точки Одинцова и Москвы. Кстати, 
совсем недавно «Дилижанс» стал победителем конкурса «Лидер среднего 
и малого бизнеса» в номинации «Предприятие – изготовитель продоволь-
ственных товаров».

Поле деятельности бизнесмена Сергея Вялкова не ограничивается 
индустрией питания и досуга. Столь же успешно развивается и органи-
зованный им торгово-сервисный комплекс «Автомол», специализирую-
щийся на обслуживании автомобилей и обеспечении их запчастями.

В настоящее время он вместе со своими партнерами занимается 
проектированием крупного торгово-сервисного центра по ремонту и 
техобслуживанию автомашин. Рассказ о деятельности предпринимателей 
Вялковых не был бы полным без упоминания об активной спонсорской и 
меценатской поддержке, которую они систематически оказывают нужда-
ющимся в ней организациям…

Предприниматели охотно откликаются на просьбы оргазинаторов 
различных праздничных мероприятий. Например, недавно «Дилижанс» 
выступил спонсором «Экстрим-шоу», получившего большой успех у 

«ДИЛИЖАНС», 
ОБГОНЯЮЩИЙ ВРЕМЯ

Развлекательный комплекс 
со старинным названием 
«Дилижанс». Стремящийся 
вперед, несущий в себе доб-
рый свет лучших традиций 
российского предпринима-
тельства — образец совре-
менного динамично развива-
ющегося предприятия. Таким 
«Дилижанс» стал благодаря 
усилиям его создателя 
– талантливого и энергично-
го предпринимателя Сергея 
Леонидовича Вялкова и его 
обаятельной супруги  
(и одновременно делового 
партнера) Светланы.

одинцовской публики. А торгово-сервисный центр 
«Автомол» активно помог Немчиновской сельской 
администрации в чествовании ветеранов в День 
Победы. Была оказана финансовая помощь в обеспе-
чении медикаментами и снаряжением десантников, 
направленных в Чечню.

Не остаются без внимания этих предпринимате-
лей и маленькие одинцовцы: вот уже в течение пяти 

лет во дворе «Дилижанса» проходят различные праз-
дничные программы для детей.

«Ресторанная индустрия – индустрия гостепри-
имства, – говорит Сергей Леонидович, – она пре-
дусматривает нашу готовность приносить радость и 
пользу людям». 

Елена МОРОЗ
Фото А. РУДИНСКОГО
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ПЕРВЫЕ ИГРЫ  
КУБКА РОССИИ 
ПО ВОЛЕЙБОЛУ  
Сразу двумя командами 
наша волейбольная «Искра» 
стартовала в предвари-
тельном турнире  
Кубка России.
В нашей московской зоне кроме 
«Искры» и «Искры-2» играют 
«Луч»,  «Динамо»,  МГТУ-1, 
МГТУ-2, ЦСКА и красногорский 
«Зоркий».
      Первые игры показали, что 
особых проблем у потенциаль-
ных лидеров нет  и выигрывают 
те, кто и должен. Этот турнир 
продлится до 11 июня и все 
домашние поединки обе «Искры» 
начинают в 16 часов. Ряд из них 
наверняка будет интересен люби-
телям волейбола. Так 25 и 27 мая 
между двумя нашими «Искрами», 
4 июня «Искра»  сыграет с мос-
ковским «Динамо».
     

ПООХОТИЛИСЬ 
НА СЛАВУ!
Команда Одинцовских 
«охотников на лис» (спор-
тивная радиопеленгация) 
представляла Подмосковье 
на первенстве России 
среди учащихся, проходив-
шем в Пензе. И заняла вто-
рое общекомандное место.
На старт в трех возрастных кате-
гориях (13,15 и 17 лет) выходило 
около 150 спортсменов. Команда 
из Одинцова была представлена 
семью юношами и девушка-
ми.  Тринадцатилетний Артем 
Филипцев завоевал в личном 
зачете «золото» и «бронзу». Его 
семнадцатилетний брат Антон, 
член молодежной сборной 
России по спортивной радиопе-
ленгации стал золотым призе-
ром. Семнадцатилетняя Ирина 
Крючкова – бронзовый призер. 
Пятнадцатилетняя же Светлана 
Соколикова не только стала побе-
дителем, но и вошла кандидатом 
в сборную страны, которая поедет 
на чемпионат мира в Молдове 
15 июня. Тренерует ребят заслу-
женный мастер спорта и тренер 
России по радиопеленгации 
Владимир Чистяков.

В 1988 году в Одинцове была 
создана организация «кубинцев»: 
воинов-интернационалистов, учас-
тников военно-стратегической опе-
рации «Анадырь», проводившейся в 
1952-1963 гг. вооруженными силами 
нашей страны по защите Республики 
Куба. Основную ударную силу груп-
пировки советских войск составля-
ли 3 полка 51-й ракетной дивизии 
РВСН, которой командовал гене-
рал-майор И.Д.Стаценко. На их 
вооружении стояли ракеты Р-12, 
оснащенные ядерными головными 
частями. Один из полков базировал-
ся  в районе Артемисы.

Народ и правительство Кубы 
не забыли интернациональную 
помощь, оказанную нашими воору-
женными силами в драматический 
период её истории. Участники опе-
рации «Анадырь» были награждены 
одной из самых почетных наград 
страны – «Воин-интернационалист 
I класса». 23 февраля 1978 г. в мес-
течке Торренс (провинция Гавана) 
был открыт Мемориал советских 
воинов-интернационалистов, где 
покоится прах 66 советских воинов 

и медицинской сестры, погибших 
или умерших на Кубе.

Мемориал содержится в образ-
цовом порядке. Несмотря на колос-
сальные экономические трудности 
пережитые страной, неугасимо 
горит Вечный огонь. Напомню, что 
у нас даже Сталинградский мемо-
риал отключали от света. Ежегодно 
9 мая у мемориала выстраивается 
почетный караул кубинских РВС, 
представители государственного 
руководства, общественности Кубы, 
а также посольства России в тор-
жественной обстановке возлагают к 
мемориалу венки.

За последние 50 лет наши воен-
ные специалисты работали более чем 
в 120 странах мира, но трудно найти 
другой пример такой искренней бла-
годарности и братстских чувств, кото-
рые являет кубинский народ в отно-
шении  воинов-интернационалистов.

Мы испытываем такие же 
искренние чувства. Инициатором 
установления побратимских 
отношений между Одинцово и 
Артемисой стал наш земляк предсе-
датель МООВВИК, бывший главный 

инженер одного из ракетных полков 
Анатолий Бурлов. Эту инициативу 
поддержали Администрация и глава 
района Александр Гладышев. В мае 
2000 г. на Кубу выехала делегация 
из Одинцово, в составе которой 
были официальные лица и воины-
интернационалисты. Акт установ-
ления побратимских связей между 
Одинцово и Артемиса подписали 
советник главы Администрации 
района по международным и регио-
нальным связям Виктор Куренцов и 
заместитель председателя муници-
пальной Ассамблеи народной влас-
ти Мартель Виера Роберто.

Уже много лет в Одинцове 
активно действует региональ-
ное отделение Общества дружбы 
с Кубой. Среди проведенных им 
мероприятий значатся, в частнос-
ти, обращения в ООН по снятию 
экономической блокады с Кубы; 
участие в акциях протеста, кото-
рые помогли возвратить из США 
кубинского мальчика Элиана 
Бротонса. От имени Одинцовского 
отделения ОДК направлено письмо 
Верховному комиссару ООН по пра-

вам человека с просьбой принять 
меры по освобождению из амери-
канских тюрем пятерых кубинскпат-
риотов, которых обвиняют в шпио-
наже. О «гуманности» американской 
Фемиды говорят чудовищные сроки 
наказания. Херардо Эрнандес осуж-
ден на два (!) пожизненных срока 
плюс 15 лет заключения, Рамон 
Лабагнино – пожизненный срок 
плюс 18 лет; Фернандо Гонсалес – 
19 лет тюремного заключения, Рэнэ 
Гонсалес – 15 лет, Антонио Геррэро 
– пожизненный срок плюс 10 лет. 
Вся вина этих людей заключалась в 
том, что они пытались предотвра-
тить происки антикубинской эмиг-
рации против своей Родины.

Сегодня на Кубе снова неспо-
койно. Конгресс США официаль-
но утвердил программу свержения 
народного правительства. На эти 
цели выделяется 59 миллионов дол-
ларов. Куба снова нуждается в меж-
дународной солидарности, и  кубин-
ский народ должен знать, что он не 
одинок.

Валентин ПОЛКОВНИКОВ,
Член правления ОДК 

ПУТЕШЕСТВИЕ 
В ГОРОД-ЩИТ

Уважаемая редакция!   
По решению общего собрания Одинцовского регионально-
го отделения Межрегиональной ассоциации воинов-интер-
националистов- «кубинцев» (МООВВИК») и регионального 
отделения Общества дружбы с Кубой (ОДК) благодарим 
вас за публикацию статей Андрея Шаченкова «Салюдас 
Артемиса!» и «72 часа мужества». Всем понравились эти 
доброжелательные статьи об островном государстве, где 
нам пришлось побывать в период Карибского кризиса в 
1962-1963 гг. Мы на всю жизнь остались друзьями мужест-
венного народа Кубы.  
У читателей «Одинцовской недели» может возникнуть 
вопрос, почему именно Артемиса – городок в провинции 
Гавана стал побратимом Одинцова?  
Хочу прояснить этот вопрос.

Уже в семь часов утра у Гарнизонного Дома 
офицеров нас ждал туристический автобус. 
Честно говоря, я ожидала, что моими попут-
чиками будут люди почтенного возраста, всю 
дорогу жалующиеся на свои недуги, а мне при-
дется все терпеливо выслушивать и, в знак 
сочувствия, с пониманием кивать головой. Но, 
вопреки моим ожиданиям, ни одного человека, 
соответствующего такому описанию, не оказа-
лось. Все члены делегации были очень молодые 
люди – кто телом, а кто – душой, с отличным 
чувством юмора. И вместо разговоров о боляч-
ках отовсюду были слышны радостные приветс-
твия, смех, шутки.

Ветераны, защитники Одинцовского райо-
на и Смоленщины, время от времени брали в 
руки микрофон и, проезжая по отвоеванным 

ими местам, делились с остальными своими 
воспоминаниями, которые встречались щедры-
ми аплодисментами…

Наконец Московская область осталась 
далеко позади. Наш автобус держал курс на 
Смоленск вдоль заливных, сочных лугов и полей 
и немногочисленных старых полуразваливших-
ся деревенек. Вот она – Смоленщина, родина 
Глинки, Кутузова, Левитана…

Мы остановились в пригороде, в мотеле 
«Феникс», где радушные хозяева встретили 
нашу делегацию с хлебом-солью и 100 грамма-
ми «фронтовых». 

После многочасовой поездки в ресторане 
для нас уже был приготовлен замечательный 
обед. А сразу после него – экскурсия в истори-
ческий музей «Смоленский лен», Смоленский 

В минувшие выходные делегация 
Одинцовского района, в составе кото-
рой были участники ВОВ, ветераны 
военной службы, ветераны МВД, труда, 
воины-интернационалисты, учени-
ки школы имени Попова (Власиха) 
– участники военно-спортивной игры 
«Зарница», а также представители всех 
средств массовой информации нашего 
города посетила город-герой Смоленск.

Свято-Успенский кафедральный собор и автобус-
ная экскурсия по городу.

На следующий день наша команда отправи-
лась в Смоленский исторический музей, а затем – 
в музей Великой Отечественной войны. Здесь же 
состоялся кульминационный момент всей поез-
дки – встреча нашей делегации со смоленскими 
ветеранами Великой Отечественной войны. На 
этой встрече не только друг для друга, но в первую 
очередь для школьников, ветераны делились сво-
ими воспоминаниями о той страшной войне.

Почетная жительница Смоленска В. Ф. Хи- 
линская, которой в годы войны было всего 17 
лет. Партизанка, по званию старшина, достойно 
носит на своей груди медаль «За отвагу» –награду 
для девушки редкую.

– Когда мы, русский народ, свободны, то 
наша рука выглядит так, – В. Ф. Хилинская пока-
зала раскрытую ладонь. – Но если нам и нашей 
Родине угрожает опасность, то мы становимся 
вот такими, – она крепко сжала пальцы в кулак. 
– И ни один враг не сможет разбить эту силу!

Одинцовские ветераны одарили смолян 
поистине ценными подарками: генерал-лейте-
нант в отставке И. Н. Анишкин подарил смо-
ленскому Комитету ветеранов войны и военной 
службы в память о пребывании в великом городе-
герое свою книгу «Гвардейским минометным».  
С. И. Гринберг взял с собой в поездку «сувениры 
с войны»: карту военных действий, военные доку-
менты и фотографии. А также наша делегация 
вручила смолянам цветы, буклеты Одинцовского 

Совета ветеранов и другие памятные сувениры.
Поездка оказалась памятной для всех ее 

участников. Ветераны смогли еще раз увидеть 
места былых боев и сражений, встретиться с 
однополчанами, обменяться адресами. Глубокое 
впечатление поездка оставила у самых юных ее 
участников. Ученица школы имени Попова Яна 
Киченко сказала мне на прощание: «За эти два 
дня общения с ветеранами, мы многое поняли 
для себя. Ведь счастьем жить и радоваться жизни 
мы обязаны им, победившим фашизм».

И, конечно, все благодарны Администрации 
района за отличную организацию и финансиро-
вание поездки.

Анна БОЧКОВСКАЯ
Фото автора и А. ЛЫЧАГИНА 

КУБА В НАШИХ СЕРДЦАХ В ЕДИНСТВЕ 
СТРЕМЛЕНИЙ
 «Педагогика без связи с 
религиозными истинам 
бессмысленна», – эти 
слова известного русского 
просветителя  
К. Д. Ушинского стали 
девизом конференции, 
прошедшей 12 мая в сте-
нах Одинцовской средней 
школы № 8…«Духовно-
нравственное воспитание 
школьников в свете отечес-
твенных традиций», – так 
звучала ее тема.

В этот день в актовом зале 
школы собрались педагоги, 
представители культуры и духо-
венства. Начало конференции 
предваряло выступление хора 
Гребневского храма. Затем с при-
ветственным словом к присутс-
твующим обратился председатель 
конференции – Благочинный 
церквей Одинцовского района 
архимандрит Нестор (Жиляев). 
«Я убежден, что полноценно 
воспитать Человека с большой 
буквы можно только в гармонич-
ном единстве интеллектуального, 
физического и духовного разви-
тия, в единстве усилий семьи, 
педагогов и духовенства…»– ска-
зал отец Нестор.

 О важном позитивном зна-
чении сотрудничества школы 
и церкви высказала мнение 
Марина Гоглова – директор 
ЦПК «Развитие образования». 
«Каждый педагог должен быть 
готов к обсуждению вопросов 
«мировоззренческого» характера, 
и обогащение педагогики насле-
дием православной культуры 
должно помочь их решению», 
– сказала Марина Николаевна.

  Елена МОРОЗ


